



もうすぐ 夏休み!

中央っ子

やさしく
たくましく

第5号
令和7年7月16日
中央小学校
文責 上原



いよいよ子どもたちが楽しみにしている「夏休み」が近づきました。本年度は、七月十九日（土）八月二十六日（火）までの三十九日間の休みとなります。夏休み中には、子どもたちが楽しみにしている計画などもあり、きっとワクワクしていると思います。ただ、交通事故やけが、熱中症、感染症なども心配されるところです。

「健康と安全」「計画的な学習」の三点を特に意識して、充実した毎日を過ごしてください。

夏休み明けに、ひとまわりたくましくなった子どもたちと会うのを楽しみにしています。

七月四日（金）に実施しました。「授業参観」には、お忙しい保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。五時間目に、各学級の授業を参観していただきました。お子さん達はいかがだつたでしょうか。授業の様子をご覧いただきやすいように、廊下側の窓を外し、校舎全体を「全館冷房」としましたが、連日の猛暑で、教室内の冷房も廊下までは十分に届かず、暑い中ご不便をおかけしたと思います。

また、先週後半から始まった、「保護者面談」もお世話になります。短い時間ですが、家庭での様子などについて、詳しくお聞きください。

「個人情報や肖像権」の問題など、「フィルタリング」や「使用ルールの必要性」などについて、学年に応じて指導しています。これから夏休みを迎える、デジタル機器やネットが間に触れる機会や時間が予想されます。ゲームやスマートフォン、通信機器などの使用については、保護者の管理と責任のもと、ご家庭でも話題にしてみてください。



賢く・便利に・安全に

インターネットが普及してから三十年ほど。パソコンや携帯電話、スマートフォン、ゲーム機などの開発や進化にも伴い、私たちの生活に欠かせないものとなっています。その中で、「生まられた時からネットがあるのは私たちは、生当たり前の子どもたちは、生に超えていっています。一方で、子どもたちはネットで日々な困りごとやジレンマにも遭遇し、場合によつては危険な目にあつたり、加害者や被害者になつたりしかねません。学校では、「ネット上の悪口」

「個人情報や肖像権」の問題など、「フィルタリング」や「使用ルールの必要性」などについて、学年に応じて指導しています。これから夏休みを迎える、デジタル機器やネットが間に触れる機会や時間が予想されます。ゲームやスマートフォン、通信機器などの使用については、保護者の管理と責任のもと、ご家庭でも話題にしてみてください。

トイレ改修工事

本年度、本校の校舎及び体育馆のトイレ改修及びバリアフリー改修工事が進められます。授業参観の際にも気づかれたが設置されています。

これから、校舎内トイレの便器の洋式化改修及び校舎と体育馆のバリアフリートイレの整備に伴う工事が本格化します。3月ごろまでの長い期間に、北校舎と南校舎に分けて工事が進められています。その間、ガラス工事中のトイレが使用できなくなり、不便さを感じることもあるかと思います。ご理解とご協力をお願いします。

お知らせ

- ◎ 夏休み期間中の八月十二日（火）改修工事により、校舎内トイレの洋式化改修及びバリアフリー改修工事が進められます。詳しい内容等については、後日お知らせいたします。ご協力をお願ひします。
- ◎ 八月二十三日（土）に、PTA美化作業が予定されています。詳しい内容等については、後日お知らせいたします。ご協力をお願ひします。
- ◎ 夏休み明け登校開始（通常登校）四時間授業（給食あり）